



ユニバーサル・スタジオ・ジャパン™ アジア全土で活躍する人気ボーカルグループ 「東方神起」をアジア親善大使に任命

——東方神起のメンバーがアジア親善大使として
韓国をはじめ、台湾、香港、タイなどアジア各国に
ユニバーサル・スタジオ・ジャパンの魅力を伝えていきます——

2008年3月11日（火） 発表

ユニバーサル・スタジオ・ジャパン（事業会社：株式会社ユー・エス・ジェイ、代表取締役社長：グレン・ガンペル、本社：大阪市此花区）は、アジア全域で活躍する人気ボーカルグループ「東方神起」を「ユニバーサル・スタジオ・ジャパン アジア親善大使」に任命することを決定いたしました。来る2008年3月28日（金）にパーク内で一足早く任命セレモニーを行い、2008年4月1日（火）より1年間、東方神起のメンバーは、アジア各国にユニバーサル・スタジオ・ジャパンの魅力を伝えていきます。

東方神起は、韓国の5人組男性からなる音楽ユニットで、2004年2月に韓国でデビュー。その後、日本でも2005年4月にデビューを果たし、絶大なる人気を獲得しています。いまや韓国、日本のみならずアジア全域で活躍しており、人気・歌唱力ともに注目されるアーティストです。この度、韓国、台湾、香港、タイをはじめとするアジア全域で、ユニバーサル・スタジオ・ジャパンの魅力を強くアピールするため、アジアを代表するボーカルグループをパークのアジア親善大使に任命しました。これにより、パークではアジアからの集客のさらなる強化を期待しています。



この「ユニバーサル・スタジオ・ジャパン アジア親善大使」の任命セレモニーを、2008年3月28日（金）にパーク内で開催する予定です。任命セレモニーの詳細は追ってお知らせいたします。任命セレモニーの後、東方神起は、4月1日より正式にアジアに向けてパークの魅力を伝える活動を1年を通して行っていく予定です。

* * *

ユニバーサル・スタジオ・ジャパンでは、昨年3月にオープンした新感覚ジェットコースタ

ー「ハリウッド・ドリーム・ザ・ライド」、同じく今年の7月にオープンした大型メリーゴーラウンド「マジカル・オズ・ゴーラウンド」が大変人気を集めています。3月18日(火)には、巨大ミュージカル・ファンタジー「ファンタスティック・ワールド」がオープンする予定です。これは、世界初の映像を用いた可動式ステージによる屋外型ミュージカル形式のアトラクションで、巨大な可動式ステージと世界各国から集まったパフォーマーたちの躍動的な演技、世界の才能がコラボレーションして作り上げた壮大なスケールの音楽で、“素晴らしい世界”を表現していきます。開業7周年を迎える春には、新アトラクション「ファンタスティック・ワールド」に加え、「ファンタスティック・ワールド誕生記念ーピン・トレーディング 7」をはじめ、スペシャルライブ「卒フェス 2008 in Universal Studios Japan〜サクラサクトキトビラアク〜」など、春のさまざまなスペシャルプログラムとともに、ファンタスティックな感動をお届けしていきます。

また、2006年4月にオープンしたユニバーサル・スタジオ・ジャパンのナイトタイム・ラグーンショー「ピーターパンのネバーランド」が、このたびエンターテインメント業界のオスカー賞とも言われるティア賞のイベント・スペクタキュラー部門をテーマエンターテインメント協会(米国)より受賞しました。